

議会会議録

議会の議事公開の原則に基づき、会議録を印刷し、町内へ配布するための予算措置をする考えはない。

議会の公開は、議会内の問題である。

議会内で意見が統一され、予算の要求があれば執行部で検討し、予算措置することになろう。

犯人割出しに全力 夜間パトロールも強化

ゴミの不法投棄



心ない人によって捨てられたゴミの山

夜間パトロールも強化している。

議会豆知識

一般質問
議会の議員が、町の一般事務について執行機関側の所見を求め、疑義をただすことを言います。

問 環境整備が進められていく一方、ゴミの不法投棄があとを断たない。消費拡大に伴うゴミ排出量の増大と、車の普及により、今後ますます不法投棄が増えることが心配されるが、防止策を伺いたい。

答 主だつた不法投棄場所としては、木戸台地先と南川岸地先が目立つが、投棄されたゴミから犯人の割り出しに全力をあげている。今後は各地の総務員とも連絡を密にし、不法投棄の防止に努めたい。

また、ゴミの投棄も広域化しているので、関係市町村と話し合い、対策を考えていく。

保健所と共同で行っている

休暇と住民サービス

年次休暇の請求権は、翌年に限定している。

年次休暇の請求権は、翌年に幅広く利用できる場を提供することだと思う。

問 町の職員定数は何人か。年次休暇の繰越しは平均どの位あるのか。また、その請求権の消滅は何年か。

答 四週六休が完全実施となつた場合、住民サービスの低下を招かないか。

問 職員定数は全体で一四九名だが、現員は一三八名である。年次休暇の消化日数は、郡下で一番低く、六十一年結果で繰越し分を含めて二割にも満たない。

問 厳しい校則は、生徒の主性を奪い、個性を伸ばす妨げになると思う。

答 しかし、適度な厳しさがなければ、教育的な意味がないと思うが、考えを伺いたい。

問 校則は、共同生活をするうえで必要なルールだ。

ただ、従来の校則には同質性を求めるという問題がある。

問 厳しい校則は、生徒の主性を奪い、個性を伸ばす妨げになると思う。

答 あつた。生徒が納得して、主体的に守っていく「守らせるものから守るもの」へ改めていく必要があると思う。

問 人が芸術・学問等の分野から幅広く利用できる場を提供することだと思う。

年次休暇の請求権は、翌年に幅広く利用できる場を提供することだと思う。

年次休暇の請求権は、翌年に幅広く利用できる場を提供することだと思う。

社会教育

年次休暇の請求権は、翌年に幅広く利用できる場を提供することだと思う。

問 町が主催する各種社会教育の事業計画が少ない気がするがどうか。

施設の利用あるいは視聴覚教材の利用はどうか。

自治体の責任は、多くの

都市周辺地域は、今後ますます発展するだろうが、とり残された過疎化が進むところもあるだろう。

町も遅れをとらないよう積極的に行動すべきと思うがどうか。

問 町は三つの核都市のうち、一番近い成田国際空港都市構想に追随していく。

工業団地の造成に向けて工事が始まったので、これを中興のため新規産業を導入し、町

人が芸術・学問等の分野から幅広く利用できる場を提供することだと思う。

新産業

年次休暇の請求権は、翌年に幅広く利用できる場を提供することだと思う。

年次休暇の請求権は、翌年に幅広く利用できる場を提供することだと思う。

年次休暇の請求権は、翌年に幅広く利用できる場を提供することだと思う。

三角構想

年次休暇の請求権は、翌年に幅広く利用できる場を提供することだと思う。

年次休暇の請求権は、翌年に幅広く利用できる場を提供することだと思う。

年次休暇の請求権は、翌年に幅広く利用できる場を提供することだと思う。